



Ignacio Mier exhibe crítica de Córdoba al INE

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, exhibió un texto redactado en 2013 por Lorenzo Córdoba donde critica la estructura y el actuar del entonces Instituto Nacional Electoral. Mier afirmó que en su texto, Córdoba hacía la misma reflexión que ahora se hace Morena acerca de por qué cuesta tanto el ahora INE, por qué hay duplicidad, por qué asume atribuciones que no le corresponden, por qué entra en conflicto con los partidos y calificó de lamentable que una vez que lo nombraron presidente, hizo exactamente lo contrario de lo que él proponía en su texto.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO6wxieXHurTeY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211577&parId=75F18D3264FEE48F%211563&o=OneUp>